

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG
PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, Januari 2022

Dwi Handayani : 1915471072

Asuhan Kebidanan Pada Batita Dengan Keterlambatan Perkembangan Bicara Di TPMB Aryati Sumarlinda,S,ST Desa Marga Asri Tulang Bawang Barat.

xv; 64 Halaman; 8 Tabel; 4 Gambar; 3 Lampiran

RINGKASAN

Deteksi dini tumbuh kembang anak atau pelayanan (SDIDTK) Stimulasi deteksi dan intervensi dini tumbuh kembang adalah kegiatan atau pemeriksaan untuk menemukan secara dini adanya penyimpangan tumbuh kembang pada balita dan anak prasekolah. Hasil studi pada bulan februari di posyandu marga asri terdapat presentase (25%) dari 12 anak yang mengalami perkembangan meragukan salah satunya anak I. Diagnosa An. I usia 30 bulan dengan keterlambatan bicara. Rencana asuhan yang dapat diberikan terhadap anak yang mengalami keterlambatan perkembangan yaitu dengan melakukan stimulasi mengajarkan ibu cara menstimulasi bicara pada anak dirumah sesering mungkin sesuai dengan usia anak. Tujuan asuhan kebidanan ini untuk memberikan asuhan tumbuh kembang yang sesuai dengan standar pendekatan manajemen kebidanan metode SOAP.

Pelaksanaan asuhan kebidanan ini dilakukan pada An. I usia 30 bulan dengan gangguan bicara dilakukan asuhan kebidanan sebanyak 5 kali pertemuan melakukan stimulasi dan mengajarkan ibu cara menstimulasi gangguan bicara. Kunjungan ke-1 dilakukan pada tanggal 03 Februari 2022 pada saat pemeriksaan di dapatkan hasil pada KPSP anak dengan jawaban “Ya” = 7, kunjungan ke-2 pada tanggal 08 Februari 2022 An. I sudah bisa mengucapkan kata minum tetapi belum jelas, kunjungan ke-3 pada tanggal 15 Februari 2022 An. I sudah bisa mengatakan kata minum dengan jelas, kunjungan ke-4 pada tanggal 22 februari 2022 An. I sudah bisa mengucapkan kata lain seperti piring, gelas, masak, bola, kunjungan ke-5 pada tanggal 01 maret 2022 An. I sudah dapat mengucapkan kata sederhana.

Evaluasi asuhan kebidanan dilakukan 5 kali pertemuan didapatkan hasil, anak mengalami keterlambatan bicara. Pada kunjungan awal didapatkan hasil KPSP 30 bulan dengan skor tidak = 3 menjadi skor tidak = 0 yaitu anak sudah bisa mengucapkan 2 kata yang berarti perkembangan anak normal.

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan yang dilakukan terhadap An. I dengan kasus gangguan bicara yaitu dengan cara dilatih berbicara secara insentif atau lebih terjadwal. Saran yang diberikan untuk ibu yaitu untuk melakukan pemeriksaan pertumbuhan dan perkembangan di posyandu, serta melakukan stimulasi dan sering mengajak anak berbicara lebih sering.

Kata Kunci : Keterlambatan Bicara, Tumbuh Kembang

Daftar Bacaan : 11 (2015-2020)